

Liebe Pfadi-Eltern,
Hallo Altacher Pfadis,



das Weihnachtsfest steht vor der Tür und wir möchten euch auf unsere

Friedenslichtaktion

aufmerksam machen. Auch in diesem Jahr wollen wir das Friedenslicht wieder in möglichst viele Haushalte in Altach bringen. Dafür benötigen wir viele helfende Hände - wir bitten daher alle Kinder und Jugendlichen, am

Samstag, den 23. Dezember um 17:00 Uhr

zum Pfadiheim zu kommen (möglichst mit Halstuch). Mit 25 Gruppen (jeweils in Begleitung eines Leiters oder eines älteren Jugendlichen von unserer Gruppe) versuchen wir ein Zeichen des Friedens und der Besinnung in die Häuser zu bringen. So gegen 19:30 Uhr sollte die Verteilung abgeschlossen sein und nach einer kleinen Aufwärmung und Verpflegung im Heim sind die fleißigen Lichtbringer um ca. **20:00 Uhr** von ihrer Pflicht entlassen und können wieder abgeholt werden.

Die Spenden aus der diesjährigen Friedenslichtaktion, welche wir gerne bei den Haushalten entgegennehmen, kommen heuer diesen 3 Hilfsprojekten zugute:

Unterstützung für eine Familie in Altach

Eine Familie mit 2 Kindern aus unserer Gemeinde steht vor schweren Herausforderungen, da die Mutter schwer erkrankt ist. Die Pfadis wollen schnell und unbürokratisch Hilfe leisten.

Mia aus Frastanz

Die 4-jährige Tochter Mia ist schwer erkrankt und bedarf laufender Behandlungen in Innsbruck und Salzburg. Die Eltern unterstützen dabei ihre Tochter so gut es geht, sind jedoch auf finanzielle Unterstützung angewiesen.

Jugendnotschlafstelle „anker“

Die Jugendnotschlafstelle „anker“ bietet Jugendlichen zwischen 14 und 18 Jahren einen Schlafplatz, warmes Essen, Dusch- und Waschmöglichkeiten sowie bei Bedarf frische Kleidung. Hier haben Jugendliche in Vorarlberg einen sicheren Anlaufpunkt, an den sie sich in Krisensituationen wenden können.

Als Pfadfinder sehen wir das soziale Engagement als eine unserer Pflichten an. Wir erwarten daher die vollzählige Teilnahme aller Kinder und Jugendlichen. Falls jemand aber nicht dabei sein kann, so teilt dies bitte euren Leitern frühzeitig telefonisch oder persönlich mit, damit wir die Gruppeneinteilungen entsprechend anpassen können.

Bitte bringt auch „sturmsichere“ Laternen mit, falls ihr solche zuhause habt und zieht euch warm an.

Wir wünschen Euch schon mal vorab ein besinnliches, friedliches Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr!

Gut Pfad!

Euer Leiterteam